

Prinz Claus II. und Prinzessin Roswitha III.

Claus II. "der Advokat im Paragraphenschungel"

Im Jahre 2005 wurde den Andernacher Stadtsoldaten die hohe Ehre zu Teil, ein Prinzenpaar aus ihren eigenen Reihen zu stellen. Unter mehreren Bewerbern wurden Claus und Roswitha Peitz für dieses hohe Amt nominiert. Als Sr. Tollität Prinz Claus II. "der Advokat im Paragraphenschungel" und Ir. Lieblichkeit Prinzessin Roswitha III. "die Langrockfee vom RWE" regierten die beiden die Andernacher Narren in der Kampagne 2005. Prinz Claus II. war den Andernachern kein Unbekannter, gehörte doch sein ganzes Wirken der Politik und dem Karneval. Schon als Schüler trat er in die CDU Jugendorganisation, der Jungen Union, ein. Folgerichtig, um in der Politik seinen Weg zu gehen, studierte er Jura in der alten Bundeshauptstadt Bonn. Hier erweiterte er seinen politischen Horizont als Referent eines Bundestagsabgeordneten. Jura ist kein leichtes Studium, und so dauerte es seine Zeit, bis er sein erstes und zweites Staatsexamen absolvierte. Als er in den Andernacher Stadtteil Miesenheim zog, kam seine karnevalistische Ader durch und sein Verständnis für Organisation und Bürokratie brachte ihn rasch in den Vorstand des Miesenheimer Karnevals Komitee (MKK), in dem man ihn zum Geschäftsführer des Komitees machte.

Zusammen mit einigen Freunden trat er 1988 in das Karnevalscorps der Stadtsoldaten ein. Da man seine administrativen Fähigkeiten schnell erkannte, schlugen ihn die Stadtsoldaten für den Andernacher Festausschuss vor. Hier übernahm er bald das Amt des Geschäftsführers. 1999 wurde er zum Präsidenten des Festausschusses gewählt, ein Amt, das er bis 2010 bekleidete. Was Claus sehr bedauert ist, dass es ihm, durch seinen raschen Einzug in den Festausschuss, leider nie vergönnt war, die Stadtsoldatenuniform zu tragen.

Über all dieses hat er seine politischen Ambitionen nicht vernachlässigt. Als Fraktionsmitglied der Andernacher CDU und späterer Fraktionsvorsitzender war er an der wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Entwicklung der Stadt Andernach beteiligt. 2010 wurde er vom Stadtrat zum Bürgermeister gewählt.

Roswitha III. "die Langrockfee vom RWE"

Roswitha "die Langrockfee vom RWE" brachte eine lange Erfahrung in Sachen Andernacher Karneval mit sich. Beruflich ist sie seit mehr als 25 Jahren bei einem großen Energieversorgungsunternehmen beschäftigt.

Ihre karnevalistische Karriere begann sie bereits im Alter von 14 Jahren als Mitglied im Fanfarenzug der Prinzengarde und Tänzerin im Damenballett. Nach ihrem Wechsel von der Prinzengarde zu der Kostümgruppe der Herzliebchen wurden die Stadtsoldaten ihr karnevalistisches Zuhause. Seit 1985 ist sie eine von zwei Leiterinnen des Kinderballetts und ist ebenfalls in leitender Position beim Frauenkaffee der Stadtsoldaten tätig. Mit der Gründung des Langrockgeschwaders innerhalb der Stadtsoldaten zog Roswitha zum ersten Mal die Stadtsoldatenuniform an. Erste hoheitliche Weihen erhielt sie 1984, als sie zur Hofdame im Hofstaat Prinz Molly I. berufen wurde.